

Bertindak Sebagai Irup Dandim Magelang Bacakan Amanat KASAD Dalam Upacara Bendera

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Jul 18, 2022 - 09:42



Dandim 0705 Magelang Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Bendera Di Lapangan Kodim Magelang

MAGELANG, - Kodim 0705 Magelang menggelar Upacara Bendera rutin tanggal 17 setiap bulan pagi tadi dilaksanakan di lapangan Makodim 0705 Magelang

diikuti seluruh anggota militer dan PNS Kodim Magelang. Menjabat sebagai inspektur upacara adalah Komandan Kodim 0705 Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos .M.Tr, (Han), Senin (18/07).

Dalam kesempatan tersebut Dandim Magelang membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M, KASAD menyampaikan pertama - tama marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan yang maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan ridhoNya, pada hari ini kita dapat mengikuti Upacara Bendera 17-san pada bulan Juli 2022 ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selaku Kepala Staf Angkatan Darat, saya menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi atas berbagai prestasi dan hal yang positif telah berhasil diraih oleh prajurit satuan TNI AD. Namun demikian, disisi yang lain masih terdapat kekurangan dan hal hal yg negatif seperti terjadinya tindakan kekerasan, pengedaran narkoba dan pelanggaran lain yang perlu mendapatkan perhatian. Hal ini tentunya harus menjadi koreksi dan evaluasi kita bersama untuk membenahan ke depannya.

KASAD juga menyampaikan perihal Apel Komandan Satuan (AKS) bulan juni di Akmil dengan beberapa point penting diantaranya agar seluruh prajurit meningkatkan naluri intelijen di daerah operasi, prajurit harus menguasai medan operasi, tipologi wilayah dan karakteristik wilayah masing - masing, pembinaan personel secara terukur untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi organisasi, dan setiap prajurit harus membantu menyelesaikan program pemerintah dalam membantu kesulitan masyarakat.

Diakhir amanatnya Dandim 0705 Magelang, letkol Arm Rohmadi S.Sos, M.Tr (Han), mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan Upacara Bendera hari ini, dilakukan secara penuh hidmat.

Selesai pelaksanaan kegiatan upacara, Dandim berkenan memberikan pengarahan kepada perwira Kodim 0705 Magelang di Wadah Guyup Rukun (Warung NKRI).

Pen: 0705/ Mgl.